



Circular N° 8

Valparaíso 24 marzo 2022

Queridos, padres y apoderados:

Reciban un cordial saludo, quisiera informar que es de vital importancia exponer situaciones conflictivas de manera presencial y formal en el colegio. Si sucede en clases con el (la) profesor (a) y si es en recreos con el inspector, con el objetivo de dilatar los conflictos.

Por otra parte, en casa, se debe considerar que fueron 2 años de clases virtuales, por lo que se recomienda en casa abordar temáticas sobre la sana convivencia escolar, de esta manera estaremos previniendo futuras situaciones de agresividad en los estudiantes.

Se observa en recreos juegos bruscos entre pares.

Se despide atentamente.

Fernando Baldrich Maldonado
Inspector Educacional
